



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	28 Maret 2024	Media	Koran Padang
Kategori	PERTANIAN	Jurnalis	ant

Harian Umum
KORAN PADANG
Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

KLIPING KORAN
HARI : Kamis
TANGGAL : 28 Maret 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KAIC Kampung Apar Kembangkan Budidaya Melon Golden Hidroponik

PARIAMAN, KP - Setelah sukses mengembangkan Bank Sampah (rumah maggot) di Desa Kampung Apar Kecamatan Pariaman Selatan, Kampung Apar Inovation Center (KAIC) kini fokus mengembangkan budidaya Melon Golden Apollo Hidroponik dengan Sistem Dutch Bucket.

Hidroponik Dutch Bucket System (DBS) adalah metode bertanam dengan aliran air dan bucket sebagai media tanamnya. Pengontrolan kualitas air, terutama tingkat nutrisi, menjadi faktor penting dalam budidaya hidroponik.

"Kami mulai budidaya melon golden hidroponik ini sejak tahun 2022. Awalnya kami menggunakan sistem irigasi tetes dengan media tanam cocopeat (sabut kelapa yang digiling halus), namun untuk hasil yang lebih optimal, kami mengadopsi Sistem Dutch Bucket," ujar Ketua KAIC Rasmiwati, Rabu (27/3).

Rasmiwati yang akrab disapa Cimi menjelaskan, kelemahan dari sistem cocopeat adalah sulitnya mendapatkan bahan cocopeat dan melon juga rentan terhadap serangan hama dan jamur. Sementara, sistem Dutch Bucket terbukti efektif dengan menggunakan box atau hidrotone (media batu) yang berfungsi untuk menghemat air dan nutrisi, lalu dialirkan melalui pipa-pipa.

Cimi menambahkan, budidaya melon golden dengan sistem Dutch Bucket yang dikembangkan KAIC mencapai 200 buah, yang dapat dilakukan di pekarangan rumah atau dalam green house tanpa membutuhkan lahan luas.

Menurutnya, sejak tahun 2022, KAIC telah mendapatkan sponsor dari CSR Pertamina untuk pengembangan budidaya melon ini.

Ia berharap dengan adanya budidaya melon, masyarakat Kampung Apar dapat meningkatkan perekonomian sambil memberikan contoh kepada petani lainnya.

"Melon golden memiliki kulit luar berwarna kuning emas dengan daging buah berwarna putih dan rasa yang lebih manis. Harganya di pasaran mencapai Rp35.000 per kilogram, dengan rata-rata berat buah antara 2 hingga 3 kilogram," pungkas Cimi. (wrm)

